

Antrag

der Abgeordneten **Maria Noichl, Horst Arnold, Annette Karl, Bernhard Roos, Susann Biedefeld, Prof. Dr. Peter Paul Gantzer, Christa Steiger, Reinhold Strobl, Johanna Werner-Muggendorfer, Kathrin Sonnenholzer, Markus Rinderspacher SPD**

Hauswirtschaft wieder beim Namen nennen

Der Landtag wolle beschließen:

Die Staatsregierung wird aufgefordert, ab dem Schuljahr 2012/2013 an bayerischen Haupt- und Mittelschulen den Begriff Hauswirtschaft wieder bei der Benennung des Schulfaches einzuführen und mit dem Zusatz „Ernährungs- und Verbraucherbildung“ zu verbinden.

Begründung:

Die derzeitige Bezeichnung „Soziales“ verschleiert die handwerklichen Anteile an dem Schulfach und ist daher nicht geeignet, den bisher vermittelten praktischen Lerninhalten mit zahlreichen Fertigkeiten und Techniken Rechnung zu tragen.

Nur wenn Hauswirtschaft draufsteht, ist die Vermittlung von vorhandwerklichen Erfahrungen gesichert, die berufswahlunterstützend wirken können (Hauswirtschafterin, Bäcker, Metzgerin und Koch...).